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Ref.: Requerimento 23/2021    

Cumprimentando-o cordialmente, Vossa Excelência, sirvo-me do

presente em atendimento ao Requerimentoem epígrafe de autoria do Nobre Vereador

David Ribeiro da Silva, solicitando a implantação de uma unidade da Farmáciade Alto

Custo no Município de Itaquaquecetuba.

Sendo o que segue, parabenizamos a proatividade deste vereador em

reivindicarmelhorias para a população.

Gostaríamos de informar que iremos reforçar o pedido junto ao

Governo do Estado de São Paulo, pois a implantação de uma Farmácia de Alto custo em

nosso município, será de suma importância, favorecendo não apenas os mais de 375

mil munícipes de Itaquaquecetuba (população no ultimo censo IBGE), como também os

de cidades vizinhas.

Na certeza de atenção de Vossa Excelênciaapresentamos votos de estima e

consideração.

Atenciosamente,  
Marcelo Batbosa da Silva

Secretário Municipal de Governo

Exmo. Senhor

DAVID RIBEIRO DA SILVA
Presidente da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba.  Secretaria Municipal de Governo
Endereço:Avenida VereadorJoão Fernandes da Silva, 283, CEP 08576-000, Vila Virgínia, Itaguaquecetuba/s?
E-mail: governoBitaquaquecetuba.sp.gov.br
Telefone: (11) 4753-7094
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RequerimentoNº 23/2021

Requerendo das autoridades, Governador
do Estado João Doria e ao Secretário

Estadual de Saúde Jean CarloGorinchteyn,
a implantação de uma Unidade de Farmácia

de Alto Custo no Municipio de

Haquaquecetuba.

CONSIDERANDO que, o Programa de Medicamento Especializado (Programa
de Medicamento de Alto Custo) existe desde 1993; no início de 1999, a Secretaria de Assistência
a Saúde do Ministério de Estado da Saúde (SAS/MS) implantou um modelo de gerenciamento

que tem sido bastante cficiente e gerado bons resultados: foram elaborados Protocolos Clínicos e

Diretrizes Terapêuticas para cada um dos medicamentos, de maneira a racionalizar a sua

prescrição e posteriordispensação;

CONSIDERANDO que, os Medicamentos de Alto Custo são assim chamados

por apresentar elevado valor unitário ou, devido ao caráter crônico (de longa duração) de

tratamento, se tornar excessivamentecaros para a população.

CONSIDERANDO que, a ampla divulgação do Programa de Medicamento de
Alto Custo, que redundou em aumento nas demandas de atendimento a pacientes, e buscando,

principalmente, a garantia do acesso da população aos medicamentos do Programa, houve a

necessidade de uma Gestão Especializada em Processos na Área da Saúde, sendo celebrados

Convênios de Parceria entre a SPDM e a Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo (SES/SP).

CONSIDERANDOque, Itaquaquecetuba é um município brasileiro do estado de
São Paulo, localizado na Região Metropolitana de São Paulo e AltoTietê;

CONSIDERANDOque, é uma das cidades mais populosas do Brasil. Segundo o

Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), população do município no último censo

(2010) cra de 321.770 pessoas, tendo em vista estimativas atuais cm diversas fontes a cidade
ultrapassou 500.000 habitantes;
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CONSIDERANDO que, objetivo é proporcionar o melhor atendimento aos

usuários que utilizam o serviço para retirar os medicamentos que fazem parte da Farmácia de Alto
Custo;

CONSIDERANDO que, o setor farmacêutico do Município atende um grande
número de usuários solicitando tais medicamentos que são retirados nas cidades vizinhas tais
como: Mogi das Cruzes, Guarulhos e São Paulo;

CONSIDERANDO que, a maioria dos usuários utiliza mais de uma condução
para ir aos locais indicados pela Secretaria de Estado da Saúde;

CONSIDERANDOque, parte das iniciativas do Governo do Estado de São Paulo
visando restringir a aglomeração € circulação de pessoas a fim de reduzir a possibilidade de
contágio do novo Corona vírus e controle da COVID-19;

CONSIDERANDO que, usuários que estão se locomovendo ao Município de
Mogi das Cruzes para a retirada de scus medicamentos, enfrentando filas, solicitando
informações da possibilidade destes medicamentos serem retirados neste Município, em virtude
desta pandemia.

REQUEREMOS À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao
Excelentíssimo Governador do Estado João Doria e ao Secretário Estadual de Saúde Jean Carlo

Gorinchteyn, com cópia ao Prefeito Municipal, Senhor EDUARDO BOIGUES QUEROZ,
requisitando-lhe as seguintes informações:

1) Qual a possibilidade do Governo do Estado de São Paulo e o Secretário

Estadual de Saúde, a implantação de Unidade de Farmácia de Alto Custo no
município de Itaquaquecetuba?

2) Quais medidas e o que é necessário para que essa implantação seja de fato
instalada em nosso município?
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3)

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo

Qual é o número de usuários deste Município que retiram medicamentos

pertencentes à Farmácia de Alto Custo em outras cidades, bem como na
Secretaria Estadual de Saúde?

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 26 de Abril de 2021.

David Ribeiro da Silva

David Neto

Vercador
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